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正
予
算
で
は
、
国
の
要

保
護
基
準
額
に
あ
わ
せ

る
、
さ
ら
な
る
増
額
が

示
さ
れ
ま
し
た
。

一
定
の
所
得
以
内
の

世
帯
（
北
区
で
は
生
活

保
護
基
準
の
１
・
２
倍
）

に
支
給
さ
れ
る
就
学
援

助
の
小
中
学
校
入
学
準

備
金
に
つ
い
て
は
、
こ

の
間
、
前
倒
し
支
給
と

増
額
を
実
現
さ
せ
て
き

ま
し
た
が
、
今
回
の
補

6月19日より北区議会第2回定例会　提出議案の内容が明らかに

子育て世帯に朗報

2019年北区議会第2回定例会　日本共産党北区議員団の本会議質問

さがらとしこ

入
学
準
備
金
が
増
額

就
学

援
助

未
婚
ひ
と
り
親
非
課
税
に

議員

代表質問

19日（水）
午前11時頃

６月
議員

せいの 恵子
個人質問

20日（木）
午後1時30分頃

６月

12
日
、
北
区
議
会
第
2
回
定
例
会
の
議
案
説
明
の
た
め
の

全
員
協
議
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。
こ
の
中
で
、
子
育
て
世
帯

へ
の
新
た
な
支
援
策
が
示
さ
れ
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

小
学
校
で
は
、
当
初

予
算
の
４
万
６
１
０

円
を
６
万
３
１
０
０

円
に
、
中
学
校
で
は

4
万
７
４
０
０
円
を

７
万
９
５
０
０
円
に
引

き
上
げ
ま
す
。

小
中
学
校
あ
わ
せ
て

約
３
９
０
０
万
円
の
補

正
計
上
と
な
り
ま
す
。

個
人
住
民
税
に
つ
い

て
は
こ
れ
ま
で
、
障
が

い
者
、
未
成
年

者
、
寡
婦
・
寡

婦
は
非
課
税
と

さ
れ
て
い
ま
し

た
。
今
議
会
で

は
、
こ
れ
に
加

え
、
婚
姻
を
し

て
い
な
い
ひ
と

り
親
に
つ
い
て

も
非
課
税
と
す

る
特
別
区
税
条

例
の
一
部
改
正

案
が
提
出
さ
れ
ま
す
。

児
童
扶
養
手
当
の
支

給
を
受
け
て
お
り
、
前

年
の
合
計
所
得
金
額
が

１
３
５
万
円
以
下
で
あ

る
こ
と
が
条
件
と
な
り

ま
す
。

日
本
共
産
党
北
区
議

員
団
は
、
今
年
度
の
予

算
組
み
替
え
提
案
で
、

入
学
準
備
金
の
増
額
、

未
婚
の
ひ
と
り
親
の
非

課
税
措
置
を
求
め
て
い

ま
し
た
。



吉良よし子参院議員、池内さおり
前衆院議員らがリレートーク声援にこたえる吉良参院議員（左）と池内前衆院議員

8
日
、
赤
羽
駅
東
口

で
、
希
望
と
安
心
の
政
治

を
め
ざ
す
「
日
本
共
産
党

リ
レ
ー
ト
ー
ク
」
が
開
か

れ
ま
し
た
。

都
内
の
大
学
に
通
う
学

生
は
、
高
い
授
業
料
を
払

う
た
め
に
学
業
そ
っ
ち
の

け
で
ア
ル
バ
イ
ト
に
奔
走

す
る
学
生
の
実
態
を
告

発
、「
み
ん
な
で
選
挙
＠
東

京
12
区
」
の
代
表
は
、
市

民
と
野
党
の
共
闘
で
こ
そ

政
治
は
変
え
ら
れ
る
と
強

力あわせ希望と安心の政治を

岩淵小運動会

おちゃのこ祭祭

調
、
聖
学
院
大
学
講
師
の

柴
田
武
男
氏
は
、
最
低
賃

金
の
抜
本
的
引
き
上
げ
を

提
案
す
る
共
産
党
へ
の
期

待
を
表
明
し
ま
し
た
。

続
い
て
、
吉
良
よ
し
子

参
院
議
員
、
池
内
さ
お
り

前
衆
院
議
員
が
「
参
院
選

で
共
産
党
を
の
ば
し
て
、

政
治
を
変
え
よ
う
」
と
訴

え
。
吉
良
氏
は
奨
学
金
を

返
済
で
き
ず
自
己
破
産
に

追
い
込
ま
れ
た
人
や
、
返

済
の
た
め
の
長
時
間
労
働

で
過
労
自
殺
し
た
女
性
の

例
を
紹
介
し
、「
８
時
間

働
け
ば
普
通
に
暮
ら
せ
る

社
会
を
つ
く
り
、
学
費
値

下
げ
や
給
付
制
奨
学
金
、

年
金
の
底
上
げ
を
進
め
よ

う
」と
力
を
込
め
ま
し
た
。

池
内
氏
は
、「
安
倍
政

権
と
真
正
面
か
ら
対
決
す

る
共
産
党
を
の
ば
し
て
、

多
様
な
人
の
人
生
が
輝
き

希
望
が
持
て
る
政
治
を
」

と
訴
え
ま
し
た
。

8日におこなわれた岩淵小学校の運動会を見学。紅白に分か
れての熱戦に、思わず引き込まれました。（のの山けん）

1日、2日は地元のお祭りへ。
（のの山けん）

9日は、滝野川会館で開かれた「おちゃのこ祭祭」へ。地元
に根づいた社会福祉協議会の活動の広がりを実感。（のの山けん）

八雲神社祭礼


